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n - J ~, der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Steinbauer 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Nützlichkeit von Feasibility-Studien 

Der Bericht des Bundeskanzlers an den Nationalrat über die 

österreichische Entwicklungshilfe, III-5 der Beilagen/XVI. GP., 

hält fest, daß "eine große Anzahl sehr aufwendiger Studien zur 

Erforschung unerschlossener Rchstoffvorkomme~ und deren Abbau

würdigkei t durchgefü:1rt wurden It. Im gleichen Bericht heißt es 

jedoch, daß "sehr häufig Studien, obwohl sie positive Ergebni3se 

brachten, zu keiner ~ealisierung geführ~ werden konnten". 

Angnsichts jieser Bemerkungen im En~wicklungshilfebericht des 

Bundeskanzl~rs s~ellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundeskanzler folgende 

A n fra 9 e : 

JIt! 

1. Welch~ konkreten Maßnahmen sind auf Grund von Feasibility-

Studien in den-Jahren 1979-1982 getroffen worden? 

2. Welche Feasjbility-Studien haben zu keiner Realisierung geführt? 

3. Was waren die Gründe dafür? 
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